



**16 mai 2024
9 h à 16 h
Golf Lac Taureau**

220 Chemin du Mont-Trinité, Saint-Michel-des-Saints, QC, J0K 3B0

PERSONNES RESSOURCES		Présent	Absent
	Isabelle Perreault Présidente	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vincent Duquette-Rivard Coordination	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Arianne Sylvestre Secrétaire	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<hr/>			
	Manon Gilbert	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Isabelle Parent	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Gabriel Blanchet	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
MRNF	Yanick Ouellet	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Anouk Pohan	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Sandrine Paquin	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Observateur : Geneviève Moreau, Association forestière de Lanaudière

Invité : Aurélie Blain, stagiaire, Scierie St-Michel

David Lapointe, directeur général, Société de développement des parcs régionaux de la Matawinie
(quitte à 15 h 21)

Laurie Vanier, Conseil régional de l'environnement de Lanaudière (CREL)

*Le cumulatif des rencontres est calculé du 1^{er} avril au 31 mars.

MEMBRES			Présent	Absent	Cumulatif	
Autres utilisateurs	Serge-Alexandre Demers-Giroux	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	0/1
	Yasmine Kessaci	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Bénéficiaire de garantie d'approvisionnement	Maxime Trudel	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	1/1
	Mathieu Dufresne	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
	Élizabeth Rivard	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
	Patrick Provost	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
	Réjean Lachance	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Communauté Atikamekw de Manawan	Éric Chiasson	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	0/1
	Sipi Flamand	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Conseil régional de l'environnement	Kevin Dubé	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	0/1
	Jean-Noël Dubé	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Détenteur de bail de piégeage	Auréli Charpentier	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	1/1
	Renald Breault	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	1/1	
Détenteur de bail de villégiature	Robert Papineau	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	1/1
	Marc Gauthier	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
MRC de D'Autray	Michel Moreau	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	0/1
	Bertrand Grenier	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
	Jean Hubert	Délégués	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
MRC Matawinie	Michael C. Turcot	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	0/1
	VACANT	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
	Claudine Ethier	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
Organisme de bassin versant	Philippe Gaudet	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	1/1
	Réjean Guoin	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	1/1	
	Delphine Deléglise	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
Organismes gestionnaires de ZEC	Stéphanie Chabrun	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	1/1
	Nathalie Poitras	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
	Julie Lachance	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	1/1	
	Pierre Éli Brissette	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Organisme – Réserves fauniques	Robert Gauvin	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	1/1
	Jonathan Lasnier	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
	Francis Desjardins	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Titulaire de permis de pourvoirie	Jonathan Leblond	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	1/1
	François Trottier	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
	Myriam Poirier	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	
	Simon Martin De-Bujanda	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Titulaire d'un permis d'exploitation d'érablière	Alan Bryson	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	1/1	1/1
	Martin Pilette	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	
Véhicules hors route	Michaël Barras	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	1/1
	Patrick Ricard	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/1	



DISCUSSION	SUIVIS
<p>1. Ouverture de la rencontre</p> <p>La rencontre débute à 9 h 25. M. Réjean Gouin, maire de la municipalité de Saint-Michel-des-Saints et vice-président de la Table GIRT 062 souhaite la bienvenue aux délégués. Un tour de table est effectué afin de présenter les nouvelles personnes présentes.</p> <p>Il est adopté à l'unanimité d'autoriser la présence de Mme Aurélie Olin, stagiaire chez Scierie Saint-Michel, à la rencontre.</p>	
<p>2. Objectifs</p> <p>M. Réjean Gouin procède à la lecture des objectifs de la rencontre.</p>	
<p>3. Adoption du projet d'ordre du jour</p> <ol style="list-style-type: none">1. Mot de bienvenue2. Objectifs3. Adoption du projet d'ordre du jour4. Adoption du projet de compte rendu de la rencontre du 22 février 2024<ol style="list-style-type: none">4.1. Suivis de la rencontre du 22 février 20245. Retour sur la consultation publique (questionnaire, séance d'information, etc.)6. Rapport consultation publique PAFIO7. Plan de travail 2024-2025 de la Table GIRT8. Projet TGIRT radio bidirectionnelle ZEC Collin9. Présentation des chantiers harmonisés électroniquement<ol style="list-style-type: none">9.1. ESOX9.2. MADRIX10. Présentation suivi forestier11. Adoption des mesures d'harmonisation de travaux sylvicoles commerciaux<ol style="list-style-type: none">11.1. LORIO11.2. LE_PAIN_BMMB11.3. BŒUF_BMMB <p>Dossiers pour décision</p> <ol style="list-style-type: none">12. Représentativité de la Société de Développement des parcs de la Matawinie à la TGIRT<ol style="list-style-type: none">12.1. Délibération13. Affaires diverses14. Évaluation de la rencontre15. Prochaine rencontre <p>Le projet d'ordre du jour est adopté à l'unanimité avec l'ajout d'un point 13.1 ZEC Lavigne – Pont H062-119. Les affaires diverses demeurent ouvertes.</p>	



DISCUSSION	SUIVIS
<p>4. Adoption du projet de compte-rendu de la rencontre du 22 février 2024</p> <p>Le compte rendu de la rencontre et les documents de suivi ont été déposés le 8 mai 2024, dans la section Accès aux membres.</p> <p>Le projet de compte rendu de la rencontre est adopté.</p>	
<p>5. Retour sur la consultation publique (questionnaire, séance d'information, etc.)</p> <p>Dans l'ensemble, les membres sont satisfaits du déroulement de la consultation publique qui s'est déroulée du 15 mars au 9 avril 2024 et relatent les points d'améliorations et de réussite :</p> <ul style="list-style-type: none">• Mieux présenter et expliquer le déroulement et l'objectif de la séance d'information ;• Présence appréciée du MRNF auprès des groupes d'utilisateurs des secteurs sensible ;• Lieu et moment de la séance d'information difficilement accessible pour le public. Tenir la séance une journée de fin de semaine permettrait de rassembler davantage d'utilisateurs, notamment les villégiateurs ;• Consultation pendant la période acéricole ce qui rend la mobilisation des acériculteurs difficile. <p>Les résultats du questionnaire envoyé aux délégués afin de comprendre les obstacles rencontrés sont présentés à partir des réponses de 9 répondants :</p> <ul style="list-style-type: none">• La majorité des répondants ont de la difficulté à joindre les utilisateurs qu'ils représentent en raison de la confidentialité des renseignements et de l'adhésion aux organismes ;• La dispersion des canaux de communication et la période de l'année sont parmi les principaux obstacles ;• Il serait nécessaire d'offrir davantage de vulgarisation pour les utilisateurs concernés par les chantiers sensibles et faciliter la compréhension des concepts d'aménagement forestier ;• Nécessité d'améliorer l'engagement des parties prenantes dans le processus d'aménagement forestier. <p>Les réponses au sondage sont jointes à l'annexe 1.</p>	<p>Ajoutez les réponses aux sondages en annexe du présent compte-rendu (Coordination Table GIRT 062)</p>
<p>6. Rapport de consultation publique PAFIO</p> <p>La consultation publique sur le plan d'aménagement forestier intégré opérationnel (PAFIO) de l'unité d'aménagement (UA) 062-71 a duré 25 jours, soit du 15 mars au 9 avril 2024. Plus de 1 500 invitations ont été envoyées afin d'inviter la population à participer à cette consultation. Au total, 466 commentaires ont été émis par 127 répondants regroupés par sujets et par chantier :</p> <ul style="list-style-type: none">• 311 commentaires à titre personnel;• 30 organismes ont émis 155 commentaires au nom d'un organisme ou d'une entreprise. <p>Les membres de la Table GIRT ainsi que l'ensemble des personnes ayant participé à la consultation publique et laissé leur courriel seront avisés de la mise en ligne du bilan de la consultation publique.</p>	<p>Déposer le bilan de la consultation publique PAFIO 2024 sur le site web de la Table GIRT (Coordination Table GIRT)</p>



DISCUSSION	SUIVIS
<p>Le rapport de suivi de consultation du MRNF est attendu au milieu de l'automne 2024.</p>	
<p>7. Plan de travail 2024-2025 de la Table GIRT</p> <p>Vincent présente le plan de travail préliminaire. Des discussions portent sur la fréquence des rencontres, l'harmonisation électronique ainsi que l'objectif de 300 % de chantier harmonisé :</p> <ul style="list-style-type: none">• Les rencontres de la Table GIRT avec les comités de travail doivent se limiter à une rencontre par mois.• La fréquence élevée des rencontres et l'augmentation du nombre de comités ciblés sollicitent considérablement le temps des membres. Cette pression pour l'harmonisation est justifiée par le manque de chantiers harmonisés dans la banque de 300 %. Pour remédier à cette situation, certains membres proposent une utilisation accrue de l'harmonisation électronique.• La lenteur de l'harmonisation est en partie due à l'augmentation du nombre de nouveaux utilisateurs moins sensibilisés à l'aménagement forestier. Pour remédier à cette situation, il est proposé d'organiser des visites sur le terrain en collaboration avec l'Association Forestière de Lanaudière (AFL). Ces visites viseraient à sensibiliser les utilisateurs aux pratiques d'aménagement forestier.	<p>Transmettre le sondage des enjeux et préoccupations (Coordination Table GIRT)</p> <p>Organiser une rencontre avec l'AFL (Coordination TGIRT)</p>
<p>8. Projet TGIRT radio bidirectionnelle ZEC Collin</p> <p>La coordination de la Table GIRT propose un projet pilote visant à améliorer la sécurité sur les chemins forestiers en fournissant des radios bidirectionnelles ou CB en location pour les utilisateurs du territoire. Si le projet-pilote à la ZEC Collin s'avère concluant, il pourra être étendu à d'autres territoires fauniques structurés.</p> <p>La coordination demande aux membres une approbation pour utiliser les fonds de la Table GIRT pour ce projet avec les modalités suivantes :</p> <ul style="list-style-type: none">• Achat de 20 radios bidirectionnelles pour la ZEC Collin;• 75 \$ par radio pour un total d'environ 5 000 \$. <p>Les membres émettent un avis favorable à ce projet à l'unanimité.</p> <p>Les commentaires suivants sont nommés :</p> <ul style="list-style-type: none">• Utilisation de CB avec un système de squelch automatique ou une solution électronique similaire;• Publicités sur les sites des municipalités et des chambres de commerce pour sensibiliser les visiteurs à l'importance de la communication sécuritaire.	<p>Transmettre l'information relative aux appareils choisis. (Coordination TGIRT)</p>



DISCUSSION	SUIVIS
<p>9. Présentation des chantiers harmonisés électroniquement</p> <p>9.1 ESOX</p> <ul style="list-style-type: none">• Les trois mesures d'harmonisation concernant le paysage sont présentées• La mesure d'harmonisation concernant la quiétude est présentée• La mesure d'harmonisation concernant la qualité de l'eau est présentée• La mesure d'harmonisation concernant l'accès au territoire est présentée <p>En date du 24 avril 2024, le secteur est considéré harmonisé après la réception de 11 résolutions signées incluant celle des représentants des utilisateurs concernés.</p> <p>Puisqu'aucune préoccupation n'a été émise quant à la fermeture de chemin par le biais de l'utilisation d'un pont temporaire sur les chemins en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux, la Table GIRT 062 y donne implicitement son avis favorable.</p> <p>9.2 MADRIX</p> <ul style="list-style-type: none">• Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées• La mesure d'harmonisation concernant le paysage visuel est présentée• Les mesures d'harmonisation concernant l'accès au territoire est présentée <p>En date du 24 avril 2024, le secteur est considéré harmonisé après la réception de 11 résolutions signées incluant celle des représentants des utilisateurs concernés.</p> <p>Puisqu'aucune préoccupation n'a été émise quant à la fermeture de chemin par le biais de l'utilisation d'un pont temporaire sur les chemins en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux, la Table GIRT 062 y donne implicitement son avis favorable.</p>	
<p>10. Présentation – Suivi forestier</p> <p>Le suivi et contrôle des mesures d'harmonisations entendues lors de la réalisation des activités d'aménagement forestier sont présentés afin d'informer les délégués du processus de suivi assurer sur les mesures d'harmonisations d'usages.</p> <p>La présentation est disponible sur le site web de la Table GIRT dans la section Accès aux membres.</p>	
<p>11. Adoption des mesures d'harmonisation de travaux sylvicoles commerciaux</p> <p>11.1. LORIO</p>	



DISCUSSION	SUIVIS
<ul style="list-style-type: none">• La mesure d'harmonisation concernant l'ambiance de chasse est présentée;• Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique sont présentées; <p>Un enjeu avec le transport de bois concernant le pont déclassé sur le chemin St-Louis est soulevé. Le chemin St-Louis est un chemin municipal et la portée de la TGIRT s'applique seulement sur les chemins en terres publiques soit les chemins multiusages.</p> <p>Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire sont adoptées à l'unanimité.</p> <p>La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.</p>	
<p>11.2. LE_PAIN_BMMB</p> <ul style="list-style-type: none">• Les quatre mesures d'harmonisations concernant le paysage sont présentées;• Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées;• La mesure d'harmonisation concernant l'habitat faunique aquatique est présentée;• La mesure d'harmonisation concernant l'acériculture est présentée;• Les deux mesures d'harmonisation concernant la quiétude sont présentées;• Les deux mesures d'harmonisation concernant le maintien des infrastructures sont présentées;• La mesure d'harmonisation concernant la cohabitation et la sécurité est présentée; <p>Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire sont adoptées à l'unanimité.</p> <p>La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.</p>	
<p>11.3. BŒUF_BMMB</p> <ul style="list-style-type: none">• La mesure d'harmonisation concernant l'habitat faunique aquatique est présentée;• Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées;• La mesure d'harmonisation concernant le paysage est présentée;• Les deux mesures d'harmonisation concernant l'accès au territoire sont présentées;• La mesure d'harmonisation concernant la protection est présentée; <p>L'enjeu d'envahissement par le hêtre dans les érablières est soulevé concernant ce chantier.</p> <p>Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire sont adoptées à l'unanimité.</p>	<p>Assurer un suivi auprès d'Anouk concernant l'enjeu d'envahissement par le hêtre à grandes feuilles (Coordination Table GIRT)</p>



DISCUSSION	SUIVIS
<p>La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.</p>	
<p>12. Représentativité de la Société de Développement des parcs de la Matawinie (SDPRM) à la Table GIRT</p> <p>Le directeur général de la SDPRM présente la mission de l'organisme, ses objectifs et son rôle dans le développement du territoire. Il aborde les bénéfices et contribution que sa participation en tant que membre aux rencontres de la Table GIRT 062 pourrait apporter.</p> <p>12.1 DÉLIBÉRATION</p> <p>Les discussions portent sur les avantages et les désavantages d'intégrer la SDPRM à la Table GIRT :</p> <ul style="list-style-type: none">• Apport d'une contribution importante aux discussions en raison de son rôle de gestionnaire du territoire, de son expertise dans le développement des parcs régionaux et de sa connaissance des opérations dans les parcs;• Un membre de plus à la Table GIRT peut davantage complexifier les discussions;• La SDPRM est déjà représentée par la MRC de Matawinie; <p>Le souhait de la MRC de Matawinie est de créer un poste pour la SDPRM comme membre votant puisque c'est un gestionnaire de territoire. Les scénarios possibles suivants sont discutés :</p> <ul style="list-style-type: none">• Intégrer la SDPRM au siège de la MRC de Matawinie.• Créer un poste pour la SDPRM comme membre votant• Intégrer la SDPRM dans <i>Autres utilisateurs</i> <p>L'intégration de la SDPRM au siège de la MRC de Matawinie n'est pas possible puisque la SDPRM ne peut pas voter pour la MRC dans le cas où il serait le seul représentant de la MRC. La création d'un poste pour la SDPRM n'est pas adoptée à l'unanimité. La décision finale de la Table GIRT est la troisième option, soit d'intégrer la SDPRM dans <i>Autres utilisateurs</i>.</p> <p>La Table GIRT 062 adopte à l'unanimité d'intégrer la SDPRM dans la catégorie <i>Autres utilisateurs</i>.</p>	
<p>13. Affaires diverses</p> <p>13.1. Fédération des pourvoies du Québec – Pont H062-119</p> <p>Le MRNF a fermé le pont H062-119 pour des raisons de sécurité en raison de son état. Ce pont est situé entre la ZEC Lavigne et la pourvoirie Coin Lavigne.</p> <p>Bien que cet accès mène à une pourvoirie située sur les terres du domaine de l'État, sa réfection n'est pas admissible au programme de restauration de traverses de cours d'eau (PRTCE) car il est partiellement construit sur des terres privées.</p>	



DISCUSSION	SUIVIS
<p>La FPQ demande aux membres de la Table GIRT d'appuyer sa position que ce projet puisse être déposé au programme de restauration des traverses de cours d'eau (PRTCE) du MRNF.</p> <p>La Table GIRT 062 soutient à l'unanimité le dépôt de la demande de projet dans le programme PRTCE. Cet appui ne constitue pas un soutien au projet dans son ensemble.</p> <p>13.2. Production acéricole 2024</p> <p>L'année 2024 acéricole établit un record de production avec 220 millions livres produit. Ce qui équivaut à une moyenne de 4,28 livres par entaille.</p>	
<p>13. Évaluation de la rencontre</p> <p>L'évaluation de la rencontre n'est pas effectuée par manque de temps.</p>	
<p>14. Fermeture de la rencontre</p> <p>La rencontre se termine à 16 h 03. La prochaine rencontre se tiendra le 13 juin 2024 de 9 h à 16 h.</p>	

Tableau de Suivi

Date de la rencontre	Point de suivi	Description	Action requise	Responsable	Suivi
22 février 2024	5	Mesure générique exceptionnelle – Transport de bois en période de chasse	Prévoir une rencontre du comité et soumettre une proposition et une carte au Comité de travail sur le réseau routier avant retour à la Table GIRT	Coordination TGIRT	Rencontre prévue à l'automne 2024
22 février 2024	6	Représentativité de la SDPRM à la Table GIRT	Inviter la SDPRM à présenter sa demande et assister à une rencontre	Coordination TGIRT	SDPRM invité à la rencontre du 16 mai 2024
22 février 2024	8	Suivi du comité AIPL – rencontre du 14 février 2024	Prévoir une rencontre du comité AIPL pour discuter des enjeux	Coordination TGIRT	Rencontre prévue le 11 juillet 2024
22 février 2024	10	TIAM – Suspension temporaire	Transmettre les résolutions de la MRC concernant les OGAT mine et les TIAM	MRC de Matawinie	En attente de la résolution
22 février 2024	11	Calendrier des activités de chasse	Calendrier déposé le 17 avril 2024 dans la section Accès aux membres .	-	Réalisé
22 février 2024	12	Pont chemin Broquerie kilomètre 29	Réparation du pont prévue, pas de réunion du comité	-	Réalisé
27 avril 2022	5.3	Réseau routier stratégique à maintenir et à développer	Valider que les chemins stratégiques ou fréquemment utilisés ne soient pas exclus des subventions pour la voirie forestière	MRNF	
27 avril 2022	12.1	État du réseau routier multiusage	Inviter les délégués à visiter la carte de transport des bois des Laurentides pour évaluer l'importation de l'outil dans Lanaudière	-	L'itinéraire des bois sera ajouté à la carte comme test pilote
22 juin 2021	5	Stratégie régionale de production de bois	Présenter un devis type de travaux d'éducation de peuplement	MRNF	
27 mai 2021	7	Dérogation COS – Constats d'application	Présenter les résultats de suivi faunique quand disponibles	MRNF	
27 mai 2021	12.1	Possibilité forestière 2023-2028	Présenter les résultats du projet de recherche sur la qualité des bois sur pieds	-	

27 avril 2021	5	Mise à jour de la carte de suivi des travaux	Ajouter des informations sur les bassins versants, baux de villégiature et sentiers à la carte interactive	-	Courriel envoyé à Sylvain Boivin le 18 juin 2024
30 janvier 2020	9	Projet PAFIO décennal	Présenter les prévisions forestières à long terme et organiser des ateliers	-	
9 juillet 2018	11.4	Audit FSC	Demander aux auditeurs FSC de présenter leur démarche lors d'une rencontre	-	
24 mai 2018	8	Sous-comité – Paysage	Modifier le libellé de certains objectifs	-	
7 décembre 2016	8	Discussion avec des entrepreneurs non commerciaux	Continuer le contact pour évaluer leur inclusion à la Table GIRT 062	-	
20 août 2015	5.1	Chemins multiusages et harmonisation du transport forestier	Prévoir une présentation des résultats de l'inventaire du réseau routier en pourvoirie par la FPQ	-	